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Angra dos Reis recebe nova 
quadra esportiva

Médio Paraíba recebe 
programa de limpeza de rios

Investimentos e objetivos

Resultados futuros

Artesanato na Flumisul

Nova rodoviária em Miguel Pereira

O Complexo Esportivo da 

Nova Angra, em Angra 

dos Reis, foi aberto no-

vamente à população na 

última semana, após uma 

série de revitalizações. O 

espaço possui campo de 

futebol com grama sinté-

tica, quadras poliesporti-

va e de areia, playground 

com piso emborrachado, 

academia de aço inox 

para pessoas com defi-

ciência, dois vestiários e 

três banheiros, incluindo 

um adaptado. O Comple-

xo Esportivo também re-

cebeu um pergolado em 

eucalipto, conjuntos de 

mesas, bancos e mesas de 

pingue-pongue em con-

creto, além de futmesa, 

iluminação com lâmpa-

das de LED e paisagismo 

com plantas produzidas 

no Horto Municipal.

O programa ‘Limpa Rio 

Margens’, promovido pelo 

governo estadual do Rio 

de Janeiro, incentivará a 

recuperação e preserva-

ção de margens dos rios 

de 12 cidades da região do 

Médio Paraíba. O anún-

cio foi feito nesta semana 

pelo governador Cláudio 

Castro, durante lança-

mento do programa no 

Palácio Guanabara (sede 

do governo estadual). A 

iniciativa contemplará as 

seguintes cidades: Barra 

Mansa, Mendes, Miguel 

Pereira, Paraty, Paty do 

Alferes, Porto Real, Re-

sende, Pinheiral, Rio Claro, 

Valença, Vassouras e Volta 

Redonda.

Com investimentos ini-

ciais de cerca de R$ 88 

milhões, o ‘Limpa Rio 

Margens’ é um desdobra-

mento do programa ‘Lim-

pa Rio’, uma iniciativa do 

Inea (Instituto Estadual do 

Ambiente), que promove 

a limpeza e dragagem de 

córregos e rios de muni-

cípios fluminenses, em 
uma ação de prevenção 

a enchentes e alagamen-

tos. Em Volta Redonda, o 

Limpa Rio foi iniciado em 

junho deste ano.

O ‘Limpa Rio Margens’ 

prevê obras de conten-

ção e reestruturação de 

espaços próximos a esses 

rios e córregos da cidade, 

por onde o Limpa Rio é 

executado, beneficiando 

a população com instala-

ção de equipamentos de 

lazer como praças, par-

ques, academias da ter-

ceira idade, pista de skate, 

quadras esportivas e cam-

pos gramados.

As inscrições de artesãos 

interessados em expor 

seus trabalhos na Flumi-

sul 2024, que acontece 

em Barra Mansa entre 

os dias 18 e 22 de setem-

bro, foram prorrogadas 

até esta sexta-feira (13). 

Os artesãos devem se ca-

dastrar por meio do link: 

https://barramansa.rj.gov.

br/garanta-sua-vaga-na-

-flumisul-inscricao-para-

-artesaos/. No site tam-

bém é possível ter acesso 

ao regulamento com to-

das as informações. Os 

cinco dias de evento, con-

sagrado como a maior 

feira de negócios da re-

gião, acontecerão no Par-

que da Cidade.

As obras de revitalização 

da Rodoviária Municipal 

de Miguel Pereira foram 

concluídas, com a nova 

estrutura sendo entregue 

à população na última se-

mana. A nova rodoviária 

teve seu design moder-

nizado, além de receber 

expansão das áreas de es-

pera, maior acessibilidade 

para o deslocamento de 

pessoas com deficiência, 
além de novos sistemas 

de iluminação e sinali-

zação. Durante a inau-

guração da rodoviária, o 

prefeito André Português 

enfatizou que as obras 

simbolizam o foco em 

progresso da administra-

ção municipal.

Divulgação PMAR

Divulgação PMVR

Espaço possui campo, quadras, pracinha e mesas de jogos

Projeto foi anunciado por Cláudio Castro nesta semana

Tempo seco e calor pioram 
ainda mais  qualidade do ar 
Em Volta Redonda a situação é agravada pelo pó preto da CSN 

Pesquisas do Cemaden 
(Centro Nacional de Monito-
ramento e Alertas de Desastres 
Naturais) mostram que, nos 
últimos meses, o Brasil enfren-
ta a pior seca registrada no país 
desde 1950. Na região, a popu-
lação de Volta Redonda ainda 
sofre com um agravante: a po-
luição que a CSN (Companhia 
Siderúrgica Nacional) despeja 
no município. 

A emissão do chamado “pó 
preto” é alvo constante de críti-
cas e movimentos dos morado-
res, que fazem protestos na ten-
tativa de chamar a atenção das 
autoridades para o problema. 

Liderado pelo ‘Movimento 
Sul Fluminense Contra a Po-
luição’, um novo ato para dis-
cutir a questão será realizado 
na Câmara Municipal, no dia 
19 de setembro - mesmo dia 
em que acaba o prazo do Termo 
de Ajustamento de Conduta 
(TAC) firmado em 2018 entre 
a CSN, a Secretaria de Estado 
do Ambiente e o Inea. 

O TAC prevê justamente a 
adoção de medidas antipolui-
ção para minimizar os impac-
tos causados pela Siderúrgica 
no município. No entanto, mo-
radores relatam que passados 
seis anos da assinatura do acor-
do, poucas melhorias foram 
sentidas no que diz respeito à 
redução da poluição do ar em 
Volta Redonda.

Os impactos na saúde  
Somado à poluição do mu-

nicípio, os alertas de tempo 
seco indicam que a umidade 
do ar está com variações abai-
xo do ideal estabelecido pela 
OMS (Organização Mundial 
da Saúde). Segundo o órgão, 
índices de umidade relativa do 
ar inferiores a 60% podem ser 
prejudiciais.

Durante os dias secos, o con-
tágio de algumas doenças pode 
ser facilitado – em especial, o 
desenvolvimento de doenças 
respiratórias. A biomédica Pa-
trícia Pacheco indica uma série 
de medidas para reduzir os im-
pactos da baixa umidade do ar 
na saúde, ressaltando a necessi-
dade de hidratação. 

- Beber bastante água é es-
sencial para manter o corpo e 
as membranas mucosas hidra-
tados. Isso pode ajudar a evitar 
o ressecamento da pele, dos 
lábios e das vias respiratórias - 
explica. 

O uso de umidificadores 
também é recomendado pela 
biomédica, que explica o po-
tencial dos aparelhos para pre-
venir o ressecamento das muco-
sas nasais, ajudando a manter as 
vias respiratórias úmidas. Man-
ter a higiene nasal também é 
considerado fundamental pela 
profissional. 

- Além da lavagem nasal, é 
possível usar soluções salinas 
em formato de spray nasal para 
manter as vias nasais limpas e 

úmidas. Evitar o uso excessivo 
de descongestionantes nasais 
é importante, pois eles podem 
levar ao efeito rebote e piorar a 
congestão a longo prazo - aler-
ta. 

Patrícia também ressalta 
que, se possível, deve-se evitar a 
exposição a ambientes com po-
luição excessiva, como fumaça 
de cigarro, produtos químicos 
irritantes e poluentes atmosfé-
ricos. Esses fatores podem agra-
var problemas respiratórios e 
causar irritação nas vias aéreas. 

A biomédica destaca que o 
consumo de alimentos nutriti-
vos ajuda a fortalecer o sistema 
imunológico, mantendo a pele 
saudável e as vias respiratórias 
em boas condições.

Divulgação

Poeira gerada pela CSN é vista de longe e população sofre com problemas de saúde

Em continuidade a roda 
de conversas na Associação 
Comercial Industrial e Agro 
Pastoril de Barra Mansa (Acia-
p-BM), o presidente da insti-
tuição, Matheus Gattás, rece-
beu o candidato à prefeitura 
de Barra Mansa, Luiz Furlani 
(PL) para apresentação das suas 
propostas de governo e, ressal-
tou inclusive, a importância 
de boas articulações políticas 
como as que mantém com os 
senadores Romário e Flávio 
Bolsonaro, o governador Cláu-
dio Castro e os prefeitos Neto 
(Volta Redonda) e Diogo Ba-
lieiro (Resende).

Entre as propostas apresen-
tadas na reunião com os direto-
res da Aciap-BM, Furlani desta-
cou a construção de cinco novas 
creches, instalação de câmeras 
de monitoramento, construção 
do Hospital Municipal e Giná-
sio Poliesportivo, conclusão das 
obras de readequação ferroviária 
(Pátio de Manobras), mudança 
da localização da rodoviária – 
do Centro para à margem da 
Via Dutra –, manutenção das 
estradas vicinais para escoamen-
to da produção agropecuária, 
incentivos e capacitações para 
os produtores, funcionamen-
to do Condomínio Industrial, 
manutenção da Companhia 

de Desenvolvimento e moder-
nização do centro da cidade. 
É possível conferir a proposta 
completa do candidato pelo site 
furlani22.com.

O presidente da institui-
ção ainda apresentou algumas 
sugestões para o candidato 
nas áreas de economia, gestão 
pública, urbanização, habita-
ção, saneamento, mobilidade 
urbana, educação, segurança e 
agronegócio. 

O candidato Furlani, além 
de afirmar que a Aciap-BM terá 
uma participação ativa em seu 

governo, se eleito, como tam-
bém reforçou os apoios políti-
cos que considera importante 
para o crescimento da cidade.

“Antes do governo Drable, 
encontramos uma cidade com 
quase R$ 350 milhões em dí-
vidas. E nós tivemos durante os 
últimos 8 anos e teremos se eu 
for eleito, articulação institu-
cional com variadas esferas para 
continuarmos conseguindo re-
cursos”, destacou o candidato.

Apoio de Romário
Inclusive, nesta última 

segunda (09), Furlani ofi-
cializou o apoio de Romário 
durante caminhada pelas ruas 
de Barra Mansa. O senador 
destacou a importância do 
candidato ser eleito, já que 
está sendo cotado como o su-
cessor do atual prefeito, Ro-
drigo Drable. “Furlani é um 
cara trabalhador, dedicado, 
sabe o que faz, conhece a ci-
dade. Votar no Furlani é votar 
na continuação de um projeto 
que vocês sabem que está dan-
do certo, vai continuar dando 
certo”, afirmou.

aciap-BM recebe candidato à prefeitura 
Furlani para ouvir propostas de governo

Divulgação/Luiz Furlani

Candidato apresentou algumas propostas para diretores

As detonação das rochas 
na pista de subida (sentido 
São Paulo) da Serra das Ara-
ras, desde ontem (10), pas-
saram a acontecer das 14h às 
16h e se manterá assim até esta 
quinta-feira (12). De acordo 
com a concessionária respon-
sável pela via, CCR RioSP, a 
mudança no horário atende 
a um pedido da Prefeitura de 
Piraí que estava com dificul-
dade de conciliar os horários 
de aula dos alunos da rede 

municipal com o horário das 
detonações, que vem aconte-
cendo das 11h30 às 13h30.

- Após receber o pleito da 
Prefeitura de Piraí, fizemos 
uma análise interna com os 
times de obras e, principal-
mente, operação, e foi possível 
atender a mudança no horário 
das detonações sem afetar o 
cronograma da obra. Desde 
o início dos trabalhos de de-
tonações, a concessionária ti-
nha um estudo de tráfego que 

apontava a janela das 11h30 
às 17h para as atividades pro-
gramadas por ser um período 
com um volume de tráfego 
menor, o que permitiu realizar 
a alteração, pois a educação 
das crianças da rede municipal 
de ensino não pode ser com-
prometida com a suspensão 
de aulas nas datas com deto-
nações -, explicou Denysson 
Canesso, Gerente Executivo 
de Engenharia Obras da CCR 
RioSP.

Detonações diárias
Outro anúncio foi de que a 

partir da semana do dia 16 de 
setembro, as detonações passa-
rão a ser diárias - de segunda a 
quinta-feira -, sempre no novo 
horário - das 14h às 16h. O nú-
mero de frentes de detonações 
subirá para três podendo che-
gar a quatro no pico do mês. “A 
obra está avançando dentro do 
cronograma previsto”, comple-
tou Denysson.  A interdição da 
pista permanece no km 226.

detonação na Serra tem novos horários
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